
■今回見学した理由・期待したこと8 件の回答
●実際に園児たちがどのように過ごしているのかを見てみたいと思いました
●保育環境を間近で見たかったため。
●幼稚園の中にどんなエリアがあるかと、先生方・園児さんの様子を拝見したかった
●自然の中での保育環境を知りたかった
●園の環境、在園時の遊びの様子、先生の関わりを知りたく見学しました。
●環境を実際に子どもと見てみたい。先生方、園児の雰囲気を見てみたい。
●幼稚園全体の空気感、雰囲気を感じたかった
●園の雰囲気を感じたかった（園児、園庭、先生など）ので保育時間に見させてもらってよかっ
たです。

中瀬幼稚園を見学された方にアンケートを行いました
※難しい園選び、ご参考になればさいわいです



■見学のご感想をお聞かせください。

●園庭で子供達がお花に水をあげたり、生き物を育てたり、先生と子供達が一緒にビショビ
ショになりながら水遊びをしている姿が印象的でした。 夏でも林の木陰の下で遊べる環境が
あるのはとても良いなと感じました。

●見学日は猛暑でしたが、多くの木の影はとても涼しく、風もよく通り、園の中で暑いと感じ
る事はありませんでした。また、とても整えられた環境で、緑が多いにもかかわらず蚊がいな
い事に驚きました。在園児・関係者の皆様の日々の手入れの賜物と感心しました。在園児の普
段の遊びの様子が見られた事や、先生も一緒になって遊びに関わっている様子に安心しました。

●実際にのびのびと遊ぶ姿を見ることが出来た。我が子が過ごす姿も想像ができた。

●想像以上に園児が活気あふれ、楽しそうに活動していました。幼児期に自然が豊かな恵まれ
た環境で過ごせる事に非常に魅力を感じました。

●園児さんが活き活きされている様子を拝見でき、また同じ外の活動でもクラスによって様々
な楽しみ方をされているのが分かり、自分の子供もきっとかけがえのない体験ができるのでは
ないかと想像できました。先生方も皆さん全力で園児さんと遊ばれていて素晴らしいです。本
日はありがとうございました。

●想像していたよりも広くて、どの園児も表情が良かった。私(母)は田舎の自然豊富な所で育っ
たので、４月から東京に引っ越してきて自然豊かな所で子育てができないのかなと思っていた
所、主人の妹が中瀬幼稚園出身で良い所と教えてもらいました。しっかりと意図的に環境が作
られ、工夫されていて、生きるための知恵も身につく。説明を聞きながら園庭を見ていると、
そう思いました。また、少し見ただけですが、集団保育の中にも子どもの主体性がある環境と
先生方の関わりが実現されているなと感じました。とても自然な一体感が子ども達と担任の先
生から感じられました。見学させて頂いて良かったです。ありがとうございました。

●丁寧にわかりやすく説明してくださったので、とても安心できると感じました。子も園内を
歩いて楽しかった様子でした。

●色々な植物や生き物がいる園内を見せて頂き、季節を大切にした活動や遊びで子どもがたく
ましく育っていくんだろうなあと感じました。冷暖房をあまり使わなかったり虫との共存も、
恵まれた都内の住環境だとあまり知れないことだと思うので、小さいときに感じたり知ること
ができるのがよいと思いました。


